

$$\begin{aligned} D &= \frac{1}{\epsilon} \frac{d\epsilon}{dt} = \frac{1}{\epsilon} \frac{dP}{dt} \frac{dP}{d\epsilon} \\ D^2 &= \frac{1}{P} \frac{P_1 - P}{P} \sim \frac{1}{P^2} \quad (1a) \\ D^2 &= \frac{K \epsilon}{3} \frac{P_1 - P}{P} \sim \frac{K \epsilon}{P} \quad (2a) \\ D^2 &\sim 10^{-15} \\ \epsilon &\sim 10^{-26} \\ P &\sim 10^3 L^{-1} \\ t &\sim 10^{10} (10^{10}) \end{aligned}$$

chileño. Evidentemente, tal política de extensión rebasa los marcos de este organismo académico por cuanto ésta debe necesariamente involucrar a otros centros de investigación y, de manera preferente, a aquellas instituciones y empresas consideradas vitales para el desarrollo del país.

—Dada la estructura de la empresa en Chile, la formación del número de profesionales con formación adecuada y el ampliado conocimiento de las posibilidades que el empleo de la "técnica de matemáticas" otorga, las Universidades tienen el deber de asumir un rol fundamental en el desarrollo de esta disciplina en Chile, apelando como ha sido tradición, la falta de institutos de investigación y desarrollo", agrega el profesor Bassi.

—Eso nos obliga a insistir en

nuestra actual política de formación profesional y al mismo tiempo asumir responsabilidades en el desarrollo, coordinación y difusión del uso de las técnicas matemáticas avanzadas a nivel técnico-profesional".

—La definición y posta en marcha de un programa de desarrollo de las matemáticas Aplicadas en nuestro país no puede efectuarse sin un estudio previo, serio y acabado, de nuestra auténtica realidad y necesidades en este campo". «Otro aspecto preliminar —sostiene el profesor Bassi— nos permitirá proponer políticas nacionales y regionales adecuadas ante la estructura que este plan deberá tener».

MARIA ELENA REVUETTA PINO

PUBLICACIONES

695030

IDEARIO PEDAGOGICO DE GABRIELA MISTRAL EN REVISTA ENFOQUES EDUCACIONALES



En el N° 3 de "Enfoques Educacionales", la revista de la Facultad de Educación de la Universidad de Chile, aparecen artículos que reflejan la preocupación del profesorado por todo lo que concierne al desarrollo y avance de su labor pedagógica. En uno de ellos, titulado "Ideario Pedagógico de Gabriela Mistral", el profesor Eduardo Mujica R., hace un redescubrimiento de la insigne poeta como educadora.

"Conceptos como la educación permanente —escribe Mujica—, la educación personalizada, la atención de las diferencias individuales, el sentido de la vocación, el valor de la motivación en el aprendizaje y otros, dichos en forma directa o figurada, están presentes en numerosos trabajos suyos que manifiestan un espíritu de avanzada pedagogía, desarrollado en una intensa labor tanto de magisterio como de funciones diplomáticas en el exterior". Luego agrega que "Gabriela Mistral jamás escribió una obra de pedagogía sistemática...; sin embargo, qué notables, por su bondad y valor permanente, son sus pensamientos vertidos en poemas en prosa como la "Oración de la maestra" y el "De-cálogo de la maestra", por nombrar sólo los más conocidos".

El trabajo incluye trazas de poemas, además del pensamiento de la Mistral sobre diversos tópicos, que despiertan el interés por conocer más de la extensa obra de nuestra principal poeta como maestra y como mujer.

DEPORTE Y ESPÍRITU

Que el desarrollo físico es de primera importancia para el hombre, tanto como ser individual y social,

ENFOQUES EDUCACIONALES



queda plenamente demostrado en el artículo escrito por el profesor Zvonimir Ostole O. A la vez que hace un análisis de la situación del hombre en la vida moderna, período que los sociólogos califican de anárquico, con exigencias cada vez mayores de actividad intelectual en detrimento de la actividad física, el profesor Ostole enfatiza la desmedida polaridad que asumen ambas actividades y aporta antecedentes que concilien en la necesaria complementación entre el deporte y el espíritu.

Otro aspecto importante, al que se refiere este trabajo, es la gratificación del deporte en el medio social; su importancia basada en el prestigio que otorga y a su aprovechamiento con fines comerciales, políticos, religiosos e institucionales. También, como motor de desarrollo especializado en muchas ciencias.

Ideario pedagógico de Gabriela Mistral en revista enfoques educacionales. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ideario pedagógico de Gabriela Mistral en revista enfoques educacionales. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa